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Sesion 231.11. extral}rdioaria del Iustltute, celebrada el Luaee 28 de Jultc de 1919.

Presidida accidental.nente por 61 director senor Juan A. Lopez, ee abri61a eeeidn a las

10 P. M., con aaistencla de ]08 senores Guillermo Agiiero, Vicente Costa, Felix Corona, Do

mingo Duran, Camilo Doncso, Luis Erazo Paredes, Raul Orohnert, Angel Guarellc Oallo, J'J
s6 Lopez, Gustavo Lira, Juan Lagarrigne, Gustavo Leighton, Francisco Montaub!o, Domingo
Matte L., Ramon Montero, Humberto Parada, Juno Padilla, Herlberto Uesde, Carlos Valen
zuela C., Fernando Vidal, Juan Waidelle, Manuel Remfrea y de los secretarios aenoree Palma

y del Rio.

Leida y aprobada fll acta de la eealdn anterior, ee di6 lecture al aiguleute eeueedo, torna

do par el Directorio en in seeidn extraordinaria de esta mlama fecha:
.El Directorlo, deseando ecopiar el mayor nrimero de Iuformaciones eceree de la explo

tae:i6n ferroviaria, aeord6 eolieitar del personal de los departameatoa de la Empresa, conferen

ciea eohre el eetado actual y progresos realizados en 108 diversos servicioas

cAdemast facultd a.lft meea para que ee dirija AI personal expreeado eolicitando e8t8os

confereneias a 180 breveded poeible a fin de llegar a JaA conclusionee que procedene
.Finalmente, rcsolvio dar cuente de este acuerdc en la sesion de esta noche sin espe

rat' la aprobacidn del acta'.

El 8(>110r Montero pidi6 ]8 palabra para aolicitar una explicacidn ecerce del alcance de
eete acuerdo, porque a su [uicio el podrd ser interpretado como un indicto de desconfianza
bacia ]8 actual adminietraeidu de los Ferrocarrilee del Eetado. Agrego .que por otra parte ee

. timaha qu� los ataquea que basta. abora habfan lido dirlgidos contra 6S8 edmtnistrecidu, no

eatahan revestidos del suficiente cardcter de eeeiedad para eer tornados en ccusideeacldn por 61
Insrituto de Ingenteroe.

KI Preatdente accidental senor Lopez don Juan, y el director seaoe Lira don Gustavo,
axplicendo el alcance de este acuerdo. menifeetaron que el Directorio no hebte pretendido du
dar de la competencia de 1110 edminietracidn de 108 Ferrocarriles, sino que en vista de la dteeu
si6n promovida publicamente acerca de Ia explotacidn de iOIJ Ferrocarriles y en vista de ha

beree traldo esta cueatidn haata el i Instituto de Ingenieroa pidiendose par algunos eocloe la

preeente seeidn extraordinaria, el Directorio habra estimado que el Institute no pod ria pro·
nunciaree y formular votos eobre la materia, sin que ella bubiera aida expuestll y estudiada
en SUI eesionea.

El eefior Matte dcu Domingo usa de la palebra pllra apoyar la Ider. de abrir un debate
..
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sobre la euestieu de los Ferrocerrilea, estimendo que al servird para ilustrar al publico y para
conveucerlo de que la poes eliciencia de los F'erroearrilee no se debe a una mala admiuis
tracion.

EI senor Valenzuela opiuo tambten en sentido favorable a la Iniciacidn de un debate,
que tendrd la doble ventaja de ofrecer al personal tecnteo de 18 Empreea una tribuna Impar
cial y eeria para expliear so ectueciou, y de permitir un estudio acerca de la ley de reorgaui
aacidn de 191,1 que fue patrociuada pOl' el Iuatituto de Iugenieros, y cuyos resultados eatdn

hoy en diecusion.

EI senor Parada y el senor Ueede ae mauifestaron suceaivamente Iavorablea a la idea de

que el Inetituto solicitara conferencias a los ingenieros de Ja Empresa, con las euales elloe po
drfau dar a ccnocer la labor realisada, y hacer notal' la absolute carencie de elementos con que
ban debidc trabajar durante el tiempo que ha eatado en vigencia la nueva orgauiaacion,

EI senor Guarello hizo algunas obaervacionee acercn de la redaccion del voto del Direc

torio, las que fuerou conteetadas par los senores Lopez y Lira don Gustavo.
EI senor Montero expreeo que en vista de las opinionee manifeatadas por algunos Inge

nieroe de ]8 Empresa y de au deeeo de ilustrar a los colegas y. al publico, estimeba de iuteres

61 ofrloe y modificaba au opinion en senti do favorable a la iuiciecicn de un debate.

Expreeeron tamblen su opinion en 61 mismo senti do los senores Duran, Agftero, Corona,

Lopes don Jose y Ramfrez. Los des dltimos se marrilestercn pertidarioe de ampliar l a discueicn

invitendo a los comerciantee, egncultoree, industriales etc.

EI Presidents accidental senor Lopez declare que el Directorio tomarfe en cuenta las opi
uionea manifestadas pOl' ]08 senores socios.

Be leventri ]8 sesion a las 11 1/2 P. 1I'r.

MIGUEL LElT.FlLIElR
Preeidente
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